

# Neue Führung bei Auto Schöllauf

Gerald Frank tritt in die Fußstapfen von Peter Schöllauf und bietet mit dem Team die gewohnte Qualität.

Peter Schöllauf verabschiedete sich nach 40 Jahren mit 1. Dezember in den Ruhestand. „Ich möchte mich bei allen Kundinnen und Kunden für die langjährige Treue herzlich bedanken“, so Peter Schöllauf, der betont: „Wir versichern Ihnen, dass wir natürlich auch weiterhin für alle Ihre Anliegen und Wünsche da sind. „Gerald Frank übernimmt die Geschäftsführung mit dem gewohnten Team und derselben Kompetenz und Professionalität. „Sie können sich darauf verlassen, dass Sie auch in Zukunft den gewohnten Service und die Qualität erhalten, die Sie von uns gewohnt sind“, unterstreicht Peter Schöllauf.



**Das Autohaus Schöllauf in Hatzendorf steht für eine breite Leistungspalette und ist natürlich auch unter der neuen Führung der bewährt verlässliche Partner für die Kundinnen und Kunden.**

Autohaus Schöllauf

Das Team des Traditionsbetriebs ist stolz, dass man den Kundinnen und Kunden weiterhin als vertrauenswürdiger Partner zur Seite stehen kann. „Zögern Sie nicht, uns bei Fragen oder Anliegen zu kontaktieren! Wir sind gerne für Sie da und freuen uns, Sie auch in Zukunft in unserer Citroën-Vertragswerkstatt begrüßen zu dürfen“, erklärt Gerald Frank.

Die Leistungen der Citroën-Vertragswerkstätte sind umfassend: Man bietet einen Neu- und Gebrauchtwagenhandel, Leihwagenverleih, Service für alle Marken, die Behebung komplexer technischer Probleme an Motor, Elektronik und Mechanik der Marke Citroën, Garantie- und Herstellerqualitätsverbesserungen und die §57a Begutachtung bis 3,5 Tonnen.

Weiters im Angebot: Karosserie- und Spenglerarbeiten, die Abwicklung von Versicherungsschäden mit Leihwagen, Hagelreparaturen, Ersatzteil- und Reifenhandel, Klimaservice, optische Achsvermessung, Umweltplakette für Nutzfahrzeuge, Innen- und Außenreinigung von Fahrzeugen und kostenloses Hol- und Bringservice bis 30 Kilometer.

WERBUNG